

Stadtrat Manuel Pretzl Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss

ANFRAGE

16.08.2018

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Wenn's mal wieder länger dauert - Mobilitätsstation im Glockenbachviertel

Vor über einem Jahr legte der Oberbürgermeister den "Grundstein" für eine Mobilitätsstation nahe der Glockenbachstraße. Passiert ist bisher nichts. Die Bildaufnahme zeigt die Situation vor wenigen Tagen. Sogar das Podest, auf welchem der OB bei der Einweihung stand, ist noch zu sehen. Die Absperrungen behindern alle Verkehrsteilnehmer.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1. Welchen Grund haben die über einjährigen Verzögerungen?
- 2. Wann ist mit dem Beginn der Arbeiten zu rechnen?
- 3. Wann sollen dann die Maßnahmen abgeschlossen sein?

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender

Prof. Dr. Hans Theiss Stadtrat



Quelle: Stadtrat Manuel Pretzl - privat